

新型コロナウイルス感染症関連の誤った情報について

鈴鹿市内で新型コロナウイルス感染者の発生が判明して以降、当院に関して「新型コロナウイルスに感染した患者が入院している」、「病院が閉鎖されている」、「職員が感染している」など、誤った情報の拡散により、真偽を確認する問い合わせが急増しております。

新型コロナウイルス感染症は指定感染症に定められたことから、県内各地域の医療提供につきましては、保健所および関係機関と連携のもと、法令に則り適切に行われております。また、当院では入院・外来を問わず、患者さまはもちろん、来院される方および職員の安全を守るため、感染対策に全力で取り組んでおります。従いまして、現在、当院は通常どおり診療しており、上記のような事実は一切ございません。国内外の感染状況が刻々と変化する中、当院は感染防止に万全の対策を講じていますので、どうぞご安心ください。

今後、当院の状況につきましては、適宜ホームページおよび院内掲示にて公表してまいります。地域の皆さまにおかれましては、当院および三重県等の行政による公式発表により正確な情報を確認していただきますようお願い申し上げます。

2020年4月3日
鈴鹿中央総合病院